

Vicecanciller de Cuba Gerardo Peñalver visita Canadá



Foto: Minrex

La Habana, 16 mar (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Gerardo Peñalver (en la foto) llegó este domingo a Canadá para asistir a la VI Ronda de Consultas Políticas Intercancillerías.

La Cancillería informó en su cuenta en la red social X que la visita se desarrollará de mañana 17 al viernes 21 de marzo.

El Ministerio cubano de Relaciones Exteriores abogó por continuar fortaleciendo los lazos de amistad y cooperación con Canadá, con motivo del aniversario 80 del establecimiento de sus vínculos diplomáticos.

Los nexos entre ambos países están basados en un compromiso con el diálogo abierto, la cooperación y el avance del comercio y las inversiones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba